



Trabajadores del PJ realizan protestas y bloqueos

Este hueco de 16 millones de pesos a las pensiones complementarias que está dejando esta determinación por parte de la Cámara baja, está impactando directamente a los trabajadores y se ha desvirtuado y aclarado esta situación que decían, que estos supuestos privilegios, correspondían también a los ministros.

Han anunciado a partir de este momento un paro nacional que inicia en estos momentos y que tentativamente concluiría el próximo 24 de octubre, lo que están buscando es ayuda internacional, no pueden hacer un amparo nacional, un amparo colectivo, porque ellos son los que tendrían que hacer el amparo y no pueden ser juez y parte en este tipo de situaciones, por este hecho, es que se han deslindado del Sindicato.

[[MILENIO TV](#)]